
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 837/09. 
 

De Providências 
 
 
 
 
 

“Quanto ao cascalhamento das 
ruas das Chácaras Beira- Rio”. 
 
 
 

 
Considerando-se o convite que diversos moradores das Chácaras 

Beira-Rio fizeram a este vereador para que ali comparecesse e constatasse a 
necessidade premente de todas as vias do bairro receber cascalhamento, a tal ponto, 
por causa das chuvas fortes e intermitentes que caíram ultimamente na região, de a 
movimentação de pessoas ter sido prejudicada pelo incômodo do excesso de barro 
preso aos sapatos dos moradores e da dificuldade quase intransponível de circulação 
dos veículos devido aos buracos ali surgidos, tornando sua vida ainda mais difícil; 

 
 
 

Considerando-se que o bairro recebera em 2007 as obras de 
iluminação pública, totalizando 75 conjuntos de iluminação com braço metálico, 
lâmpada de 100 watts de vapor de sódio, reator e relê de fotocélula e que a Estrada 
Municipal Cândido Antônio Zanatta que dá acesso à Unimep e ao bairro já conte com 
esse melhoramento mais recentemente, nada mais natural à municipalidade 
barbarense tratar com mais justeza seus moradores, proporcionando-lhes, além do 
cascalhamento das vias que compõem o bairro, a extensão desse melhoramento; 

 
 
 
Considerando-se que, inclusive, por causa da grande distância que 

separa o bairro da região central da cidade, sem contar mais com o atendimento de 
qualquer tipo de transporte rodoviário, seus moradores sofrem deveras com os rigores 
do tempo, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
(Folhas dois – Nº 837/2009) 
 

 
 
 
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao 
departamento competente, para que seja analisada, constatada e atendida o mais 
rapidamente possível a solicitação ora pleiteada, dando-lhe a prioridade solicitada. 

 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 26 de março de 2009. 
 
     
 

         RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
                 -Vereador- 

 
 


